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En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  Republica  Mexicana,
siendo  las  trece  horas  con  cincuenta  y  un  minutos  (13:51)  del  dia  sabado  (28)  de
noviembre de dos mil veinte  (2020),  instalados en el domicilio del  Consejo  Estatal,  sito
en  la  calle  Eusebio  Castillo  numero  747,  colonia  Centro,  se  llev6  a  efecto  la  sesi6n
ordinaria  de  forma  virtual  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n
Ciudadana  de  Tabasco,  a  convocatoria  de  la  Consejera  Presidente,  de  conformidad
con  lo  establecido  en  el  Articulo  116,  numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley  Electoral  y  de
Partidos Politicos del  Estado de Tabasco ---------, ~ --------------------------------------
La  Consejera  Presidente,  Maday Merino  Damian:  Buenas tardes sefioras
consejeros electorales,  consejeras y consejeros  representantes de  partidos  politicos
todas y todos los que nos siguen  por la transmisi6n de la sesi6n por internet,  siendo
trece horas con cincuenta y un minutos del dia sabado veintiocho de noviembre del a
dos  mil  veinte,   se  da   inicio  a   la  presente  sesi6n   ordinaria  del   Consejo   Estatal
lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  misma  que  se  realiza
forma  virtual,   la  cual  he  convocado  en  mi  calidad  de  consejera  Presidente  de  e
Organo  Colegiado  mediante  convocatoria  emitida  el  veinticinco  de  noviembre  del  dos

sefior Secretario  del  Consejo,  nos de  a  conocer el  Orden  del  Dia  preparado  para  esta
sesi6n.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo,  Licenciado Armando Antonio Rodriguez C6rdova:  Con
mucho gusto,  Consejera  Presidenta,  muy buenas tardes seFioras y sefiores consejeros    |S
electorales,  consejeras  y  consejeros  representantes  de  los  partidos  politicos,  el
del  Dia preparado para esta sesi6n es el siguiente: ----------------------------------------
1.-Lista de asistencia;
2.-Declaraci6n de Qu6rum;
3.-Aprobaci6n  del Orden del  Dia ; ---------------------------------------------------------------------
4.- Presentaci6n  de  los  proyectos  y en su  caso,  aprobaci6n  de  las  actas  de  las
sesiones   celebradas    por   el    Consejo    Estatal   del    lnstituto   Electoral   y   de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, de las siguientes fechas: a) Extraordinarias
urgentes  de  fechas;   8,  9,   14,   16,   17  Y  23  de  octubre  del   presente  afro  y  b
Ordinaria del  31  de octubre del 2020 ----------------------------------------------------------------.
5.- Presentaci6n del  proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,
por  el  que  determina  nombrar  a  la  sala  de  sesiones  del  propio  Consejo  como"Mtro. Roberto F6lix L6pez" en reconocimiento in memoriam .--------------------------

6.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite
Consejo  Estatal  del  lnstituto Electoral  y de Participaci6n  Ciudadana  de Tabasc
mediante el cual  se modifica  la estructura  organica de la Contraloria General d
p ro p i o i nstitu to -----------------------------------------------------------------------------------------------
7.-  Presentaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n,  en  su  caso,  del  acuerdo  que,  a
propuesta de la Comisi6n de Organizaci6n Electoral, emite el Consejo Estatal del
lnstituto  Electoral  y de Participaci6n Ciudadana  de Tabasco,  mediante el cual se
designan a  los consejos electorales distritales que fungi fan  coma cabeceras de
municipio,  responsables  de  los  c6mputos  parcial  y  final  que  corresponda  a  la
demarcaci6n   territorial   del   municipio,   para   las   elecciones   de   presidencias
municipales  y  regidurias,   por  el   principio  de  mayoria  relativa,  en  el   Proceso
Electoral  Local Ordinario 2020-2021 A



a)  Ordinario  SE/PSO/SE-TPAC/001/2019,  promovido  en  contra  de  la  Asociaci6n
"Tabasco  Posible'', A.  C.,  por el  incumplimiento a  la  obligaci6n  de  presentar los

C., por el incumplimiento a la obligaci6n de presentar el informe sobre el origen

informes  sobre  el  origen  y  destino  de  sus  recursos,  6orresponciientes  a  los
moses de enero a junio del afio dos nil diecinueve .-------------------------------------------
b)  Ordinario  SE/PSO/SE-AMAC/002/2019,  promovido  en  contra  de  la  Agrupaci6n
que   pretende   constituir   un   partido   politico   local,   "Asociaci6n   Mexicana   de
Fomento  a  la  Economia  Social",  A.  C,,  por el  incumplimiento a  la  obligaci6n  de
presentar el informe sobre el origen y destino de sus recursos correspondiente a
los meses de junio y julio del afio dos nil diecinueve .----------------------------------------
C)  Ordinario  SE/PSO/SE-SAAC/003/2019,  promovido  en  contra  de  la  agrupaci6n
que  pretende  constituir  un  partido  politico  local,  ``Sociedad  en  Acci6n  2019",  A.`

destino   de   sus   recursos   correspondiente   al   mes   de  julia   del   afio   do;  mi

d)     Ordinario     SE/PSO/SE-AMAC/004/2019     y     sus     acumulados     SE/PSO/SE-
AMAC/005/2019,          SE/PSO/SE-AMAC/006/2019,          SE/PSO/SE-AMAC/OO1/2020,
SE/PSO/SE-AMAC/002/2020,  SE/PSO/SE-AMAC/003/2020,   promovidos  en  contra
de   "Asociaci6n   Mexicana   de   Fomento  a   la   Economia   Social",   A.   C.,   por  el
incumplimiento  a   la   obligaci6n   de   presentar  los   informes  sobre  el   origen   y
destino  de  sus  recursos  correspondjentes  a  los  meses  de  agosto,  septiembre,
octubre,   noviembre  y  diciembre  del  afro  dos  mil  diecinueve  y  enero  dos  mil
veinte.----------------------------------------------------------.----
e)   Especial   sancionador   SE/PES/EGA-JON/001/2020,   por   la   que   se   declara
inexistente la vulneraci6n al principio de imparcialidad prevista par el articulo 134
de    la    constituci6n    federal,    consistente    en    la    difusi6n    de    propaganda
gubernamental  con  promoci6n  personalizada,  atribuidos  al  H.  Ayunfam

Robert Garrido Argaez.

iento  de
Jonuta,  Presidente  Municipal  y  Secretario  del  Ayuntamiento  d6l  municipi
Jonuta,  Tabasco,  con  motivo  de  la  denuncia  presentada  por el  cjudadano

9.-  Presentaci6n  del  informe  que  rinde  el  Secretario  Ejecutjvo,  respecto
recepci6n y tfamite de los recursos interpuestos en el  m'es de novierhbre de dos
nil  veinte  en  contra  de  [os  actos  o  resoluciones  de  los  6rganos  Centrales  del
lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, de conformidad c
lo dispuesto por el articulo 117, numeral 2, fracciones lx y X de la Ley Electoral
de Partidos Politicos del Estado de Tabasco;
10.-   lnforme   que   rinde   el   Secretario   Ejecutivo   del   lnstituto   Electoral   y   de
Particjpaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  en  materia  de  encuestas  y  sondeos  de
opinion;   en   cumplimiento   a   lo   dispuesto   en   el   articulo   144,   numeral   1   del
Reglamento de Elecciones del Institute Nacional Electoral .--------
11.-Asuntos generales; y
12 , -C I a us u ra ---------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Gracias sefior Secretario,  por favor sirvase a pasar lista de
asistencia y declarar q u6rum  en su  caso .---------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente,   sefioras   y
seF`ores  integrantes  del  Consejo  Estatal  procedo  a  pasar  lista  de  asistencia  por favor
contesten  en  clara  y  alta  voz  cuando  mencione  sus  nombres  Maday  Merino  Damian,
co n sej.e ra  P res i d e nte ----------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: Presente .-------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Rosselvy del Carmen  Dominguez Atevalo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral:  Presente -
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EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia MagaFia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: Presente -------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : Presente ---------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia  Naranjo ----------------------
lvlaestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral:  Presente ---------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral:  Presente .--------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral:  Presente -------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  EI  de  la  voz  en  su  calidad  de  Secretario  del  Consejo,
Presente;   por   las   representaciones   de   los   partidos   politicos   se   encuentran   con
nosotros,  por el  Partido Acci6n  Nacional el  Licenciado  Erik  Daniel Jim6nez L6pez .-------
Licenciado   Erik   Daniel   Jim6nez   L6pez,   consejero   representante  suplente   del
Partido Acci6n Nacional:  Presente
EI   Secretario   del   Consejo:   Por   el   Partido   Revolucionario   lnstitucional   licenciada
Yad i ra  Pa n toj a  P6 rez .-----------------------------------------------------------------------------..----------
Licenciada  Yadira  Pantoja  P6rez,  consejera  representante  suplente  del  Partido
Revolucionario  lnstitucional :  Presente ---------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del   Consejo:   Por  el   Partido  de   la   Revoluci6n   Democratica,   aun   no
tenemos ninguna  representaci6n conectados ---------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por el  Partido  del  Trabajo,  se  encuentra  con  nosotros  la
Licenciada Claudia  Marisol  Castro Garcia.
Licenciada  Claudia  Marisol  Castro  Garcia,  consejera  representante  suplente  del
Pa rti d o d el Tra baj o :  P re se nte .---------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  Partido  Verde  Ecologista  de  Mexico  Licenciado
Diego Enrique de la 0 Cetina
Licenciado Diego  Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido Verde Ecologista de Mexico:  Presente ,---------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Partido  el  Partido  Movimiento  Ciudadano,  el  licenciado
Carlos Trujillo  Peregrino
Licenciado   Carlos   Trujillo   Peregrino   consejero   representante   propietario
Movimiento Ciudadano: Presente.
EI Secretario del Consejo:  Por Morena licenciado Christian G6mez Cano.
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   de
Morena:  Presente.
EI Secretario del Consejo:  Por el  Partido Encuentro Solidario  licenciada lrma Vazquez
Hidalgo-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciada  lrma  Vazquez  Hidalgo,  consejera  representante  suplente  del  Partido
Encuentro Solidario: Presente
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  Partido  Redes  Sociales  Progresistas,  licenciado
M a ri o Al b e rto Alej o G a rc i a .---------------------------------------------------------------------------------
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido Redes Sociales Progresistas: Aqui estoy,  buenas tardes ---------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por el  Partido  Fuerza  Social  por  Mexico,  Iicenciado  Jos6
Francisco Collado Jim6nez .----------------------------------------------------------
Licenciado Jos6 Francisco Collado Jim6nez, consejero representante propietario
del Partido Fuerza Social  por Mexico:  Presente .-------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  lo  que,  Consejera  Presidente  para  efectos  de  esta
sesi6n  del  consejo  contamos  con   una  asistencia  de  siete  consejeras  y  consejeros
electorales,  nueve consejeras y consejeros  representantes de  los partidos politicos y el
de la voz,  resultando, diecisiete integrantes de este Consejo, por lo que, en terminos de
los  articulos  112  numeral  1  y  117  numeral  2 fracci6n  11  de  la  Ley  Electoral  y de  Partido
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Politicos  del  Estado  de  Tabasco,  declaro  la  existencia  del  quorum  legal  para  celebrar
esta sesi6n .----------------------------------------------------------------                        '      .
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario por favor d6 a conocer el siguiente
punto del orden del dia.
EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto Consei.era  Presidente,  el siguiente punto
del orden del dia corresponde a la aprobaci6n de orden del dia .--------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   en   terminos   del   articulo   6
numeral   1   fracci6n  Vl  del   Reglamento  de  Sesiones  del  Consejo   Estatal,   le  solicito
someta a votacj6n la aprobaci6n del orden del dia antes referido .------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras   y
seFiores  consejeros  Electorales,  se  somete  a  votaci6n  la  aprobaci6n  del  orden  del  dia
preparado para esta sesi6n,  quienes est6n a favor sirvanse manifestarlo al escuchar su
nombre,  Maday Merino  Damian ,  consejera  presidente ---------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Rosselvy del Carmen Dominguez Arevalo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia MagaFia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa  L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor .--------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Consejera   Presidente   el   Orden   del   Dia   sometido   a
votaci6n es aprobado por unanimidad
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   por   favor   d6   a   conocer   el
siguiente punto del Orden del  Dia.
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente,  el  cuarto  p
rlal  nrA,an  A^I   r`;^    ^^   _I.^1^.:.._   _   ._   ._____._1_  _!£__del Orden del  Dia,  es el  relativo a  la  presentaci6n y aprobaci6n  en su  caso, d'e
actas de  las sesiones  celebradas  par el Consejo  Estatal del  lnstituto  Elector
de    Participaci6n    Ciudadana    de    Tabasco,    de    las    siguientes    fechas:
Extraordinarias urgentes de fechas;  8,
afio y b) Ordinaria del 31  de octubre del 2020 .-----------.

9,14,16,17 Y 23 de octubre del  presente

La Corsejera Presidente: Gracias sefior Secretario; sefioras y sefiores integrantes d
Consejo  con  fundamento  en  el  articulo  5,  numeral  1,  fracci6n-Vll,  del  Reglamento  d
Sesiones   del   Consejo   Estatal,   solicito   al   sefior   Secretario   someta   a-votaci6n
dispensa de la lectura de los proyectos de actas antes mencionados, asi como la de los
demas documentos q ue les fueron prevjamente circulados .--------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras   y
sefiores consejeros electorales,  se somete a votaci6n  la dispensa de  la  lectura de  los
proyectos de las actas antes mencionadas, asi como de los demas documentos que I
fueron  previamente  circulados,  junto  con  la  convocatorja  y  el  orden  del  dia,  quien
esten.a  favor  sirvanse  manifestarlo  al  escuchar  su  nomb-re,   Maday  Merino  Damia
consejera presidente

•d

:n;    '7,       .

Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera  Rosselvy del Carmen  Dominguez Afevalo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero J uan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor ------------------------------------
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EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral : A favor .--------------------------
EI  Secrefario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  la  dispensa  de  la  lectura  de  los
proyectos  de  actas  mencionados,  asi  como  la  de  los  demas  documentos  que  fueron
previamente circulados nan sido aprobadas por unanimidad .-----------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, con fundamento en el articulo 23,
numeral  3,  del  Reglamento  de  Sesiones  y dado  que  ha  sido  dispensada  la  lectura  de

C|
los proyectos de actas antes mencionados, si alguien desea manifestar algo en relaci6n
con su contenido para que pueda abrirse una primera  ronda de oradores por un tiempo
de no mss de diez minutos.  SeFior Secretario,  en  virtud  de que  nadie ha  hecho  uso de
la voz,  le  solicito  someter a  votaci6n  el  contenido de  los  proyectos  de  las  actas  antes
mencionadas
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera Presidente, sefioras y sefiores
consejeros electorales,  se somete a votaci6n el contenido de los proyectos de las actas
de   las   sesiones   celebradas   por   el   Consejo    Estatal   del    lnstituto   Electoral   y   de
Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco   de   las   siguientes   fechas:   a)   Extraordinarias
urgentes de fechas;  8,  9,14,16,17 y 23 de octubre del presente afio y b) Ordinaria del
31  de  octubre  del  2020,  quienes  esten  a  favor  sirvanse  manifestarlo  al  escuchar  sus
nombres Maday Merino Damian, consejera presidente --------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Rosselvy del Carmen  Dominguez Atevalo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa  L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor -------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia  Naranjo -----------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor --------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .-----------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor .--------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  cloy  cuenta  que  los  proyectos
actas sometidos a votaci6n han sido aprobados par unanimidad .------------------ : ------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   por  favor   d6   a   conocer
siguiente  punto del Orden del  Dia.
EI Secretario del Consejo:  Con  mucho gusto consejera presidente,  el qujnto punto
orden  del  dia,   es  el   relativo  a   la   Presentaci6n  y  aprobaci6n,   en  su   caso,
proyecto   acuerdo   que   emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y
Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,  por el  que determina  nombrar a  la saia  de
sesiones     del     propio     Consejo     como     "Mtro.     Roberto     Felix     L6pez"     en
reconocimiento in  memoriam .-----------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  Secretario,  si  alguien  quisiera  hacer uso  de
la  voz  de  conformidad  con  el  articulo  23,  numeral  3  del  reglamento  de  sesiones  se
podria  abrir  una  primera  ronda  de  oradores  por un  tiempo  de  no  mas  de  diez  minutos
6Si  alguien  quisiera  hacer  uso  de  la  voz?  Sefior  Secretario  en  virtud  de  que  nadie  ha
hecho uso de la voz le solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto del acuerdo
antes  mencionado,  hacer  menci6n  verdad  que  en  mesa  de  trabajo  la  consejera  Maria
Elvia hizo observaciones de forma en cuanto a su contenido .---------------
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EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  consejera  Presidente,  en  efecto  en
reunion de trabajo se hizo observaciones de parte de  la consejera  Maria  Elvia  Magafia
Sandoval,  en  la  pagina tres  se  le  agreg6...Tabasco  la  "t"   maytiscula  y en  la  pagina 4
se   elimina   una   palabra   que   estaba   de   mss...en   la   palabra   "d   "   en   ese   sentido,
consejera presidente,  sefioras y sefiores consejeros electorales,  se somete a votacj6n
el contenido del proyecto de acuerdo que emite el Consejo Estatal del lnstituto Electoral
y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,  ,  por el que d.etermina  nombrar a  la sala d
sesiones  del  propio  Consejo  como  "Mtro.  Roberto  F6lix  L6pez"  en  reconocimiento  i
memoriam,  quienes est6n  a favor sirvanse  manifestarlo al  escuchar su  nombre  Mada
Merino  Damian ,  consejera presidente ---------------------------
Maestra Maday lvlerino Damian, Consejera Presidente: A favor .-----

EI Secretario del Consejo: Consejero Juan CorFea L6pez.

EI Secretario del Consei.o:  Consej.era R-osselvy del Carmen Dominguez Afevalo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------

Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A.favor -------- I ------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Ivlejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor .--------------------------
EI  Secretario  del   Consejo:   Consejera   Presidente  cloy  cuenta  que  el  proyecto  de
acuerdo sometido a votaci6n es aprobado por unanimidad, por lo que, se hace constar
que se tienen  por debidamente notificados a  las y los consejeros  representantes de  los
partidos  politicos  presentes,  de  la  aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del
orden   dia   para   los   efectos   de   los   articulos   8,   9   y   31,   de   la   Ley   de   Medios   de
lmpugnaci6n  en  Materia  Electoral,  mismo  que  fueron  convocados  en  t6rminos  de  los
autos,...----------------------------------------..---___----_.----__----__.---
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   secretario;   por   favor   de   a
siguiente punto del orden del dia .--------------------

conoce

EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto consejera presidente, el sexto punt
orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  Prose-ntaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n,
caso,   del   acuerdo   que  emite  el   Consejo   Estatai   d6I   Instituta   Electoral  y
||_ _L3 _ i_ _ _ i I __   -..,,-, ___  _   _  -_-_-      ,       _-
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  me-diante  el  cual  se  modifica  la  estructura
organica de la Contraloria General del propio instituto .-------------------------- i--: ------- =--=`
La Consejera Presidente:  Gracias sefioF Se-cretario, sefioras y sefiores integrantes del
Consejo   para   el   desahogo   de  este   punto   del   orden   del   dia   y   cumpliendo   con   lo
establecido en el articulo 23  numeral 3 del  reglamento de sesiones  pregunto a  ustedes
6Si es necesario abrir una primera  ronda de oradores por un tiempo de no mas de diez
minutos? Alguien desea hacer el uso de la voz,  el maestro Vladimir en  uso de la voz en
esta primera ronda,  6Alguien  mas? Adelante maestro Vladimir en uso de la voz .----------
Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral:   Muchas  gracias,
pues,   solamente   para   expresar  mi   reconocimiento-a   la   labor  que   ha   realizado
contraloria  de  este  instituto,  que  en  ejercicio  de  sus  facultades  y  atribuciones  nos
propuesto  una  nueva. estructura de su  organigrama  con  la finalidad  de cumplir con
disposiciones que  le  impone la  ley de responsabilidades en  materia  o en  cuestiones de
anticorrupci6n,  lo destacable de todo esto es que,  en  un trabajo sumamente pulcro muy
eficiente,  nos trae y propone a este consejo  una estructura con  la  cual atendera todas
las  atribuciones que  le  impone  la  ley con el  mismo  personal del  que dispone,  es decir,
tlnicamente  se  trata  de  un  trabajo  de  reorganizaci6n  de   una  forma  muy  eficiente,
respecto del  cual  obviamente  no  hay  ninguna  objeci6n  de  mi  parte,  yo  manifiesto  que
acompaFiare  gustosamente  el  proyecto,  porque  la  contraloria  nos
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c6mo...sus   atribuciones,   como   reestructurar   a   su   personal   para   cumplir   con   sus
atribuciones  en  tiempo  y forma,  sin  necesidad  de  generar  un  menoscabo  o  una  carga
adicional    al    patrimonio    o    al    presupuesto    del    que    dispone    este    instituto,    mi
reconocimiento entonces para la contraloria,  para el proyecto que nos presenta,  para  la
propuesta  que  nos  presenta  y  como  he  sefialado,  yo  acompafiafe  ese  proyecto...un
poquito  aparte,  pero  quiero  ser muy  respetuoso y solicitar de  manera  muy  respetuosa
que en cuanto al audio se tome algunas medidas,  porque realmente no estamos dando
una   buena   imagen   para   las   personas  que  siguen   la  transmjsi6n,   no  escuchan   los
mismos  integrantes  del  consejo expresan  que  no escuchan,  entonces  si  quisiera  pedir
respetuosamente  que  se  tome  alguna  medida  para  llevar  esta  sesi6n  de  la  forma
correcta, muchas gracias
La   Consejera   Presidente:   Bien,   cumpliendo   con   lo   establecido   en   el   articulo   23
numeral  8  del  Reglamento  de  Sesiones  pregunto  a  ustedes  si  es  necesario  abrir  una
segTnda  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mas  de  cinco  minutos,  si  alguien
quisiera  hacer el  uso de  la voz en  este punto,  el  maestro Juan  Correa en  uso de la vo
en esta segunda ronda,  adelante maestro Juan Correa L6pez,  consejero electoral .-----
Maestro   Juan   Correa   L6pez,   Consejero   Electoral:   Muchas   gracias   consejer
presidenta,   es   para   sumarme   al   reconocimiento   que   ya   mi   compafiero   consejer
Vladimir  Hernandez  Venegas  hace  de  la  contraloria  con  respecto  a  la  reorganizaci6
que  este  proyecto  propone,  porque  me  parece  que  racionaliza  muy  bien,  su  prop6sito
es  racionalizar  muy  bien  el  trabajo  que  esta  realizando  la  contraloria,  me  parece  muy
atinente  de  su  titular  que  los  haya  propuesto  esta  reorganizaci6n,   porque,  sin  duda
alguna,  va  a  repercutir  en  la  eficiencia  y  eficacia  del  trabajo  que  viene  realizando  su
titular Gabriela Tello;  muchas gracias
La  Consejera  Presidente:  Si,  gracias  consejero;  cumpliendo  con  lo  establecido  en  el
articulo  23  numeral  9  del  reglamento  de  sesiones  pregunto  a  ustedes  si  es  necesario
abrir  una  tercera  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mas  de  tres  minutos,  si
alguien  quisiera  hacer  el  uso  de  la  voz;  sefior  Secretario  en  virtud  de  que  nadie  ha
hecho   uso  de   la   voz,   le  solicito  someter  a  votaci6n   el   contenido  del   proyecto  de
acuerdo antes mencionado .--------------------------------.      '
EI Secretario del Consejo:  Con  mucho gusto consejera  presidente;  sefioras y sen
corsejeros electorales,  se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acderdo q
emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana  .d
Tabasco,  mediante el  cual se modifica  la estructura-organica de.la  Contraloria
del  propio instituto;  quienes esten a favor sirvanse maF`ifestarlo al escuchar su  nomb
Maday Merino Damian, consejera presidente
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera  Rosselvy del Carmen Dominguez Afevalo .-------
lvlaestra Rosselvy del Carmen Dominguez Arevalo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia  Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor .--------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente el  proyecto  de  acuerdo sometido  a
votaci6n  ha sido aprobado por unanimidad,  por lo que,  se hace constar que se tienen
por  debidamente  notificados  a   las  y  los  consejeros  representantes  de  los  partidos
politicos aqui  presentes,  de  la  aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  orden
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dia  para  los efectos de  los articulos 8,  9 y 31,  de  la  Ley de  Medios de  lmpugnaci6n en
Materia  Electoral del  Estado de Tabasco .----------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario por favor de a conocer el siguiente

EI Secretario del Consejo:  Con  mucho gusto consejera  presidente,  el s6ptimo punto
del orden del dia,  es el  relativo a la presentaci6n y aprobaci6n en su caso del proyecto
de acuerdo  que,  a  propuesta  de  la  Comisi6n  de Organizaci6n  Electoral,  emite el
Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral y de  Participaci6n  Cjudadana de Tabasco,
mediante el  cual se designan a  los  consejos electorales distritales que fungi fan
como cabeceras de municipio,  responsables de los c6mputos parcial y final que
corresponda  a  la  demarcaci6n  territorial  del  municipio,  para  las  elecciones  de
presidencias  municipales y  regidurias,  par el  principio de  mayoria  relativa, en el
Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, sefioras y sefiores integrantes del
consejo,  para  el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dia  y  de  conformiaad  con
articulo  23  numeral  3  del  Reglamento  de  sesiones  pregunto  a  ustedes  6Si  alguien
desea  hacer el uso de la voz?  Para que pueda abrirse  una  primera  ronda de oradores
por un tiempo de  no  mss  de  diez  minutos,  maestro Victor,  Ia  maestra  Yadira,  maestro
Hernan,  tenemos  en  esta  primera  ronda al  maestro Victor  Humberto  Mejia  Naranjo  en
uso de la voz,  adelante  maestro Victor .-----------------------------
Maestro  Victor   Humberto   Mejia   Naranjo,   Consejero   Electoral:   Muchas  gracias,
buenas tardes  a todas y a  todos y a  quienes  nos  sintonizan  por las  redes sociales del
instituto,   primero  que  todo  quiero  agradecer  a   la   Direcci6n  de  Organizacj6n  por  el
trabajo   colaborativo   que   realiz6   con   esta   Comisi6n   de   Organizaci6n   Electoral   y
evidentemente a todas y a todos los consejeros tanto electorales como representantes
de   partidos   politicos,   quienes   nos   hicieron   llegar  de   manera   muy   puntual   y...este
acuerdo  para  que  se  fue  construyendo  cada  vez  de  una  manera  mas  clara  y  mss
precisa  este  acuerdo,  quiero  hacer  un  resumen  muy  rapido  por  de  que  se  trata  este

dar un ejemplo,  hay algunos municipios por ejemplo como Cardenas que .sus se.cc.ion
electorales  estas  dispersas  en  varios  distritos,   Cardenas,  el  municipio  de  Garden

\

acuerdo,  recordemos'qde hubo una refor-h]a ;-la I;-y-'e|;-crtb-r:I rq-u.e-e|ifiTnY6i; ;.x|;ie;;:;    `§
de  los  consejos  municipales,  por  lo tanto,  Ie dio  atribuciones a  este  consejo estatal  de
designar  cuales  consejos  distritales  iban  a  realizar  los  c6mputos  municipales  y quiero

total  municipal,  es  decjr,  quien  iba  a  dar  la  constancia  de  mayoria  de  la  presid

tiene  secciones  en  el  distrito  4  que  pertenece  a   Huimanguillo,   en  el  distrjto  2  que
pertenece a  Cardenas y en  el  distrito  3 que tambien  pertenece  a  Cardenas,  entonces
ahi  nosotros  teniamos  que  elegir  cuales,  que  consejo  distrital  iba  realizar  el  c6mputo

municipal de Cardenas,  y les quiero poner un ejemplo como se  iba a llegar l'a
-I,h:-:-_I    _     _I    __-___:_     _|=_I_:I__,     __      _     f     _

cabec
municipal  o  el  consejo  distrital  que  fuera  cabecera  municipal  de  toda-s  las  acta
c6mputo  parcial  que  correspondieran  al  municipio  de  Cardenas,  en  primer  lugar
eligi6  al  distrjto  3  de  Cardenas  para  que  fuera  la  cabecera  para  realizar  el  c6mputo
municipal  de  Cardenas,   como  le  va   hacer  el  distrito  3  de  Cardenas   para  hacer  el
c6mputo total  de  la  municipal  de  Cardenas,  bueno,  pues,  tenemos  que el  distrito 4  de
Huimanguillo tiene veintiun  secciones electorales que pertenecen  de  manera  hablando
territorialmente al municipio de Cardenas y entonces,  ahi lo que a suceder es que,  este
distrito  4  de  Huimanguillo  va  realizar  su  c6mputo  de  diputaci6n  por  mayoria  relativa  y
posteriormente  va  hacer  un  c6mputo  parcial  municipal  de  las  secciones  que  si  bjen
pertenecen  a  ese  distrito  4  de  Huimanguillo  pero  que estan  en  territorio  de  Cardenas,
entonces  lo  que  va   hacer  el  distrito  04  de   Huimanguillo  es  que  va  a   realizar  ese
c6mputo   parcial   de   las   secciones   que   si   bien   corresponde   a   ese   distrito,   pero
territorialmente  se  encuentran  en  el  municipio  de  Cardenas  y  va  levantar  un  acta  de
c6mputo parcial  municipal y la va enviar a  la cabecera distrital  que seria el  consejo del
distrito 3 que es la cabecera municipal, de tal manera que, esa es una de las formas en
que  la cabecera  municipal  que corresponde  al distrito  3  de  Cardenas  se va  a
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las actas de c6mputo parcial  para  hacer una compilaci6n  de actas de c6mputo parcial,
de igual manera el distrito 2 de Cardenas tambi6n va  realizar un c6mputo parcial de las
secciones  que  pertenecen  evidentemente  a  Cardenas  y  entonces  lo  va  a  enviar a  la
cabecera municipal que es el distrito 3,  asi esa cabecera municipal que va ser el distrito
3 va  a  tener para  hacer el  c6mputo  municipal  actas de  c6mputo  parcial  municipal  que
provienen  del  distrito  4  de  Huimanguillo  y  actas  de  c6mputo  parcial  del  distrito  2  que
provienen  evidentemente  de  ese  distrito  y  desde  luego,  pues  va  a  tener  su  acta  de
c6mputo  parcial  municipal  del  distrito  3 de  Cardenas,  esa  va  ser la  manera  en  las que
va a recopilar actas de c6mputo parcial municipal y entonces va hacer la sumatoria y va
a emitir una constancia de mayoria relativa de la presidencia municipal, es algo, pues si
se  puede  decir  complejo  y  bueno  yo  ahorita  haria  algunas  peticiones  muy  puntuales
para  la  explicaci6n  de  este  acuerdo  a  la  ciudadania,  tambien  hay  otro  supuesto  hay
municipios  por  ejemplo  Balancan  que  todas  sus  secciones  electorales  pertenecen  al
distrito   1   con  cabecera  en  Tenosique,  entonces  quien  se  va  encargar  de  hacer  el
c6mputo  total  municipal  de  Balancan  va  ser el  distrito  1  con  cabecera  en  Tenosique,
entonces  en  Balancan  no  vamos  a  instalar  consejo  distrital,  me  explico,  sino  que  la
gente evidentemente va  salir a votar en  las casillas que est6n en  Balancan,  pero todas
se  van  a  manda  al  consejo  distrital  1  con  cabecera  en  Tenosique  y  asi  se  repite  en
algunos   otros   municipios,   por   ejemplo   todas   las   secciones   electorales   de  Teapa
corresponden  al  Distrito veintiuno del  Centro y entonces en Teapa  no vamos a  instalar
consejo  Distrital,  sino que todos los paquetes electorales de las secciones en Teapa se
van  a  ir a consejo distrital 21  que corresponde a  Centro y entonces es el  consejo 21  el
que  va  a  realizar el  c6mputo  total  municipal  de  Teapa  y va  a  entregar  una  constancia
de  mayoria  relativa  de  la  presidencia  municipal  de  Teapa  dentro  del  consejo  21   que
corresponde  al  Centro,  hay  otro  caso,  que  es  el  que  planteaba  el  consejero  Hernan
antes de  iniciar que es el  caso de  Centla en el  que todas  sus  casillas del  munjcipio de
Centla   pertenecen   precisamente   al   distrito   5   que   tiene   cabecera   en   ese   mismo
municipio,  entonces  ahi  vamos  a   instalar  un  consejo  distrital  del  distrito  5  y  en  ese
distrito  5  se  a  computar  la  elecci6n  de  presidente  municipal,  pero  tambien  la  elecci6n
de esa diputaci6n que corresponde a ese distrito 5, eso se  repite tambi6n en  Nacajuca,
esos son  los tres supuestos que estamos planteando, el acuerdo es muy amplio, yo la
petici6n  que  haria  es  que  se  instruya  a  la  Direcci6n  de  Comunicaci6n  Social  para  que
elabore  contenidos  creativos  y  didacticos  que  permitan  difundir  este  acuerdo  de  una
manera,  pues  muy ejemplificativa,  muy visual,  muy grafica  y se  me ocurre que  no  sea
en  un  solo digamos  en  un  solo video  o  que el  contenido  de  esa  informaci6n  se
por distritos  para  que  sea  de  manera  mas  entendible y entonces  se vayan  publica
por dias como es el caso por ejemplo del distrito 03 de Cardenas que va computar
que  las  personas  del  distrito  04  de  Huimanguillo  sepan  quien  va  hacer el  c6mpu
las casillas que pertenecen al municipio de Cardenas y asi, es algo si complejo,  pero
estoy  seguro  que  si  se  hace  un  buen  trabajo  conjunto  con  todos  los  consejeros  y
consejeras,  tanto  de  partidos  como  electorales,  podamos,  pues  crear  contenidos  que
puedan explicar de una manera mss clara y detallada este acuerdo, debido a que es de
la  mayor relevancia,  porque  creo  yo  que  la  ciudadania  debe  de  saber,  pues en  donde
se  encuentra  la  cabecera  de  su  municipio  que  va  realizar  los  c6mputos,  sobre  todo,
porque ahi  las  personas que quieran  ser candidatos y candidatas ahi es donde se van
a registrar,  esto tiene relevancia tambien para  las candidaturas independientes que van
a  saber  en  d6nde  esta   la   oficina  en   la  cual   se  van   a   poder  ir  a   registrar  como
candidaturas  independientes,  entonces,  bueno  y  evidentemente  tambien  los  partidos
politicos,  esta seria  in i  intervenci6n  muchas gracias .-----------------------------------------------
La Consejera  Presidente:  Muchisimas gracias maestro,  excelente explicaci6n,  en  uso
de   la   voz   la   licenciada   Yadjra   Pantoja   representante   del   Partido   Revolucionario
lnstitucional ,  adelante  licenciada Yadira .---------------------------------------------------------------
Licenciada  Yadira  Pantoja  P6rez,  consejera  representante  suplente  del  Partido
Revolucionario  lnstitucional:   Gracias  consejera   por  permitirme
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buenas tardes a todo el consejo y a las personas que nos siguen en redes, tomando en
consideraci6n el punto que nos ocupa, esta representaci6n exhorta al instituto que de la
debida  capacitaci6n  a  los  vocales  y  todas  las  personas  que  van  a  colaborar  en  los
distritales,  si  bien  es  cierto,  como ya  me antecedi6 el  consejero Victor y dio  una  breve
explicaci6n,  tambien  es cierto que  no es facil de que se puede entender a  la primera y
es importante que las capacitaciones que le den a estas personas por parte del consejo
sea  la  mas  apegada  a  la  certeza  y  legalidad  en  virtud  de  que,  van  a  ser  c6mputos
simultaneos por llamarlos  de  una  manera que  se  van  a  hacer parciales,  pero estamos
hablando que pueden haber hasta mas de tres c6mputos en ese,  bueno pueden  haber
mss   de   tres    c6mputos    en   ese   momento,    independientemente   que   se    hagan
fraccionadamente,  porque,  como  bien  lo dije en  la  reuni6n de trabajo se ve  muy bien  o
se  escucha  muy  bonito  en  un  papel  aqui  en  la  teoria,  pero  en  la  pfactica  ya  es  otro
tema  y  tambien  estoy  de  acuerdo  con  el  consejero  Victor  de  que  se  le  d6  la  difusi6n
correcta en  radio, television y en redes para que la ciudadania no tenga desinformaci6n'
del  mismo,  ya que  la desinformaci6n,  pues confunde a  las  personas y pueden  ahi  a
mejor aprovecharse y teniendo en cuenta que ya estamos en proceso electoral, pued
aprovecharse  tambien  un  causa  de  esta  desinformaci6n  para  poder desvirtuar algo
dia de la jornada, es cuanto consejera,  muchas gracias
La  Consejera  Presidente:  Gracias,  en  uso  de  la  voz  el  consejero  Hernan  Gonzale
Sala.
Licenciado  Hernan  Gonzalez Sala,  Consejero  Electoral:  Muchas  gracias  consejera
presidente,  buenas tardes,  integrantes de este  consejo  a  la  ciudadania en  general  que
nos  siguen  por  las  redes  sociales,  tratando  de  abonar  a  lo  que  mencion6  el  maestro
Victor  me  queda   claro  de  que   le  tienen  que  dar  una   difusi6n,   igual   como   lo  que
comentaba  la  licenciada  Yadira  representante  del  PRl,  tambien  debemos  explicar  los
beneficios  que  va  tener  este  proceso  electoral  que  se  lleven  esta  forma  lo  que  es  la
eliminaci6n  de  las  Juntas  y  Consejos  municipales  un  beneficio  quizas  el  mas  grande
que  va  tener  es  que,   se  dispers6  el  c6mputo  con   relaci6n  al  municipio  de  Centro,
recordemos que  cuando el  responsable de  llevar a  cabo el c6mputo de Centro,  era el
consejo municipal y cuando  lo  realizaba 61 tenia que ser un  c6mputo de 800 paquetes,
ahorita esa cantidad de paquetes van a ser dispersado en  los siete distritos que es el 6,
7,  8,  9,10,12  y  21,  tambien  nos  viene  como  anillo  al  dedo,  esta  situaci6n,  porque
cuando  se  realizaba  en  el  consejo electoral  municipal  de  Centro  se  necesitaba  mucho
personal,  habia una cantidad de personas en ese consejo, que ante el actual concepto
que tenemos con  la pandemia de covid-19  no seria  prudente  realizar de esa  manera el
c6mputo,  ahorita  la  dispersi6n  nos  va  a  dar  esa  oportunidad  que  estos  siete  distritos
realicen  el  c6mputo  parcial  y  en  relaci6n  a  la  cabecera  que  se  esta  designandt
este  acuerdo  que  es  la   12  va  ser  el  c6mputo  final,   sumando  como  lo  comer
maestro  Victor  con  los  c6mputos  de  las  actas  parciales  que  se  van  a  enviar  a
cabecera,  pues,  creo yo  que  eso seria  mi  comentario  y obviamente  que se  le
difusi6n  bastante amplia,  porque  la  ciudadania en  gene-ral estaba aco;tumbrada a que
los   c6mputos   se   realizaban   en   su   municipio   y  en   este   caso   van   a   ser  muchos
municipios como  lo  mencion6 el  maestro Victor en  el  caso de  Balancan,  en el  caso de
Jonuta que no van a tener el c6mputo en su municipio,  sino se va  hacer en  la cabecera
que se esta horita estableciendo mediante este acuerdo, es cuanto presidenta, gracias.

consejera presidente,  pues,  solamente para sumarme al reconocimiento p
intensa  que  realiz6 tanto  la  comisi6n,  sus  integrantes  de  la  Comisi6n  de

S
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necesario  abrir  una   segunda   ronda   de  oradores   por  un   tiempo  de   no  mas  cinco
minutos,  el  maestro Vladimir,  el  maestro  Carlos  Trujillo,  alguien  mss  en  uso de la  voz,
tenemos dos en  uso de la voz ahora, adelante consejero Vladimir Hernandez Venegas.
Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:   Muchas   gracias      .

Electoral  y  la  Direcci6n  de  Organizaci6n  con  su  personal  para  lograr este
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realmente es indispensable para el desarrollo del proceso electoral y que viene a sumar
a  la  certeza  con  la  cual  se  llevara  a  cabo  el  proceso,  en  virtud  de  que  se  definen  las
cabeceras   distritales   que   estafan,   que   tendran   a   su   cargo   la   realizaci6n   de   los
c6mputos  totales  de  las  elecciones  municipales,  la  verdad  que  se  trat6  de  un  trabajo
muy  intenso,  realizado  de forma  transparente  con  el  acompafiamiento  de  los  partidos
politicos  y  de  las  y  los  integrantes  de  este  consejo,  entonces,  la  verdad  que  es  muy
satisfactorio el  resultado y con gusto acompafiaremos este proyecto,  siendo importante
tambien  mencionar  que  en  este  proyecto  se  define  la  forma  en  que  se  realizaran  los
c6mputos  en  cada  distrito,  es  decir,  el  orden  en  que  la  se  debefan  realizar  y  eso
tambi6n  es  de  suma  importancia  porque,  desde  ahora  y  con  el  suficiente  tiempo  se
hace del conocimiento tanto de los actores politicos como de  la ciudadania de la forma
en que cada consejo distrital realizara los c6mputos que tienen bajo su  responsabilidad,
por   eso   mis   felicitaciones   y   mis   reconocimientos   para   quienes   intervinieron   en   la
realizaci6n de este proyecto,  muchas gracias
La  Consejera   Presidente:   En   uso  de  la  voz  el   licenciado  Carlos  Trujillo  en  esta
segunda  ronda,  adelante  licenciado Carlos ,-----------------------------------------------------------
Licenciado   Carlos   Trujillo   Peregrino   consejero   representante   propietario   de
Movimiento  Ciudadano:  Gracias  consejera  presidenta,  tengan  muy  buenas tardes  a
todos los integrantes del consejo y los que nos siguen  por las redes sociales,  magnifica
la  explicaci6n  que  nos dio el  maestro Victor,  muy acertadas  y  ha  sido  muy claro tanto
en  la  comisi6n,  como aqui en el consejo,  de  igual  manera de  una forma  muy explicada
del  trabajo  que  present6  la   Direcci6n   Ejecutiva  en  cuanto  a   la  presentaci6n  de  su
proyecto, tambi6n  muy atinado lo que hace la licenciada Yadira para las capacitaciones
tanto para  los integrantes de los respectivos consejos,  pero tambi6n es muy importante
que los partidos politicos tambi6n tenemos obligaciones, tales como dar la capacitaci6n
a  los  representantes de  cada  partido ante  las casillas y ante  los respectivos consejos,
porque  no  es  justo  nomas  dejarle  la  carga  a  los  integrantes  de  las  casillas  o  de  los
consejos,    sino    tambi6n    nosotros    tenemos    explicaci6n    de    capacitar    y    explicar
ampliamente a  los dirigentes de  partido y a  los  que vayan  a  representar partidos como
dije  antes,  ante  los  consejos  y  las  casillas  para  que  quede  claro,  que  como  vigilantes
nosotros del proceso tambi6n tenemos esa obljgaci6n, es cuanto maestra.
La  Consejera  Presidente:  Gracias  maestro Trujillo,  cumpliendo  con  lo establecido
el  reglamento  numeral  9  del  articulo  23  pregunto  a  ustedes  si  es  necesario  abrir
tercera   ronda  de  oradores,   el   maestro  Christian,   el   maestro  Victor,
cAlguien  mss  en

maestro  Ju
uso  de  la  voz?  Tenemos  al  maestro  Christian  en  uso  de  la  voz,

adelante maestro Christian en  un tiempo de tres minutos .----------------------------------.
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario
Morena:  Si,  muy buenas tardes compafieras y compaFieros consejeros,  representa
de  los  partidos  politicos,  me  sumo  a  las  felicitaciones  por  el  trabajo  que  realiz6

de

comisi6n  en  este  acuerdo  y  sobre  todo  los  lineamientos  que  van  a  derivar  de  este
acuerdo  y  sobre  todo  dar,  pues,  que  los  partidos  politicos  que  quiza  estaban  un  poco
renuentes  a  esta  reforma,  ahi  esta  el  planteamiento  que  se  hizo  con  la  eliminaci6n  de
los  consejos   municipales,   yo  creo  que  ahorita   estan  dando   la   raz6n,   ya   lo  dijo  el
maestro  Hernan  Gonzalez Sala va descargar como  no tienen  idea el  c6mputo en  cada
distrito,  va disminuir y eso va  ser facil  para efectos de  poder tener un  control  de c6mo
va  los  c6mputos  en  cada  distrito,  por  ejemplo  en  el  Centro  y  otra  parte  importante  a
considerar   es   que   si   me   sumo   igual   a   todos   los   comentarios   que   hicieron   los
compafieros  que  me  antecedieron  en  la  palabra  de  que  si  hay  que  hacer  una  buena
difusi6n   para   que  tambien   los  ciudadanos,   no   nada   mas   los  partidos  politicos,   los
representantes de los partidos sepan cual va ser el mecanismo ahora de los conteos de
los  votos  para  la  elecci6n  municipal  y  que  tambi6n  tengan  conocimiento  de  qu6  esta
sucediendo y por qu6 era  la importancia de esta reforma a  la  ley electoral para eliminar
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que   nosotros  tambi6n   como   ya   lo   dijo   el   maestro   Trujillo,   podamos   transmitirle EE]
nuestros  representantes  cual  va  ser  el  mecanismo,  para  que  no  nos  surjan  por  ahi
comentarios que puedan desvirtuar lo que aqui se esta estableciendo en este acue
y  lo  que  se  puede  establecer  en   los   lineamientos  para   llevar  a  cabo  esta   nue
atribuci6n de  los consejos para los conteos del ambito municipal,  celebro que este in
bien  estructurado  el  documento,  en  las  reuniones  de  trabajo  todos  participaron,  c
comentarios excelentes,  se nutri6 el  documentos para que fuera  lo mejor posible y q
tuviera  a  alcance  de  que  todos  pudieran  entender,  quiza  lo  dijo  la  compafiera  Yad
un  poquito  complejo,  pero  yo  creo  que  estamos  a  tiempo,  es  importante  que  se  ha
emitido  en  este  momento  para  poder tener  un  mes  y  medio  o  hasta tres  meses  p
poder asimjlando ir haciendo capacitaciones que es lo mss importante para estar tod
en  la     misma  sintonia  y  que  salga  lo  mejor  posible  en  este  proceso  electoral  q
estamos inmersos,  much isimas gracias .------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  En uso de la voz el consejero Victor Humberto Mejia
Maestro  Victor  Humberto  Mejia  Naranjo,  Consejero  Electoral:  Gracias  co
presidenta,   si   concuerdo   con   lo  que   propone   la   consejera   Yadira   Pantoja,
hace...esta  cuesti6n  de  las  capacitaciones,  tambien  quiero  mencionar  que  en  e
trabajo se fue construyendo desde hace tiempo y que el  maestro Armando  Rodrigu
pues,  fue  uno  de  los  que  estuvo  ahi  al  pie  del  cafi6n  para  la  elaboraci6n  de  es
tambien  el  consejero  Hernan,  Vladimir  en  su  momento  cuando  fue  director juridico
evidentemente  tambi6n  el  director juridico  actual  Carlos  Le6n  y  desde  luego,  Robe
Pedraza  que tambien  pues fueron  piezas  claves  para  la elaboraci6n  de este acuerd
bueno  ya  lo  hice  lo  propio  con  respecto  a  todos  y  todas  las  y  los  integrantes  de
Comisi6n  de  Organizaci6n,  tambien  agradecer  a  la  consejera  presidenta  Maday
todo  el  apoyo  que  siempre  nos  han  brindado  y  bueno  siempre  hemos  tenido  ahi
puertas  abiertas para escuchar consejos y  bueno ya empezar a definir sobre todo  los
tiempos  y  las fechas,  seria  todo  de  mi  parte  y  agradezco  mucho  de  nueva  cuenta  el
apoyo   de  todas   y  todos   los   aqui   presentes   y   los   que   estan   en   la   direcci6n   de
organizaci6n tambien,  desde luego,  la maestra  Blanca  Eni que tambi6n estuvo siempre
pendiente de sus trabajos y abonando en todo momento, muchas gracias.
La  Consejera  Presidente:  Gracias  maestro Victor,  en  uso de  la voz el  maestro Ju
Co rrea  L6pez .----------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro   Juan   Correa   L6pez,   Consejero   Electoral:   Muchas   gracias   consej
presidenta  por el  uso  de  la  voz,  buenas tardes  a  todas  y a  todos  los  que  nos  sig
esta  transmisi6n  por  los  diferentes  medios  que  se  transmite  esta  sesi6n  ordinaria  de
consejo y es para abonar al  reconocimiento que aqui se hace de quienes originalmente
construyeron este trabajo,  porque realmente refleja su  intetes por hacer las cosas de la
mejor  manera  posible  y  por  supuesto  el  trabajo  coordinado  que  esta  llevando  a  cab
como  directora  la  maestra  Blanca  Eni  Moreno  Roa  que  sin  duda  alguna  tambi6n  tuv
mucho  que  ver  en  este  trabajo,   independientemen.te  de  que  ya  -habia  tambi6n   un  \\\
trabajo  previo  a  lo  que  finalmente  ella  conjuntamente  con  su  equipo  construy6,  a  mi
me  parece  este  proyecto  de  la  mayor  importancia,  no  solamente  para  los  candidatos,
los  partidos  politicos,  sino  tambien  para  la  misma  ciudadania  de  tal  manera  que  esto
requiere como ya se dijo aqui de una amplia difusi6n y yo diria que de una difusi6n muy
bien   construida  que  permita  que  el   mensaje   llegue  a  quienes  debe  de   llegar  a   la
ciudadania,  a  los  partidos  y  a  los  actores  politicos,  porque  estabamos  acostumbrados
obviamente  a  que  existian  las juntas  municipales  y  ahora,  pues  estas  ya  no  existen,
sino que el trabajo se va concentrar en las juntas distritales y en  los consejos distritales
que  llevaran   a  cabo  el  c6mputo,  tanto  de  las  votaciones  a  diputaciones  y  de   las
votaciones  para  la  integraci6n  de  los  cabildos  de  los  ayuntamientos,  asi  que  pues,
reitero   mis  felicitaciones   a   quienes   han   permitido  que   este   proyecto   hoy  se  de   a
conocer y que seguramente sera aprobado,  muchas gracias .-----------------------------------
La Consejera Presidente:  Gracias maestro Juan, bien para continuar con el desarrollo
delapresentesesi6nlesolicitoalsecre.t:/r;o5delconsejoslrvasometera±el
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contenido  del  proyecto  de  acuerdo  antes  mencionado,  si  por favor  haciendo  menci6n
de  los  aportes  que  se  hicieron  en  mesa  de  trabajo  anterior  a  esta  sesi6n  ordinaria,

EEI
algunas  de  ellas  emitidas  por  el   licenciado  Carlos  Trujillo   Peregrino  de   Movimiento
Ciudadano, el maestro Hernan Gonzalez Sala consejero electoral, bueno se me escapa
alguien  mas,  pero el  sefior Secretario tiene el  dato  preciso,  por favor sefior Secretario
hag a in e n ci6n d e esto ---------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  consejera  presidente,  en  efecto  en
reuni6n  previa  a  la  celebraci6n  de  esta  sesi6n  se  hicieron  valiosas  aportaciones  qu
nutren todavia  mss el  presente  Proyecto y yo diria este proyecto  hist6rico,  primera ve
en la historia del Estado de Tabasco, que se va aprobar un acuerdo de esta naturalez
y  con  los  alcances  que  ya  se  han  discutido  ampliamente,  en  la  pagina  catorce  del
Proyecto  circulado  en  el  parrafo  cuatro  hubo  una  propuesta  del  Consejero  Hernan
Gonzalez Sala que se combina  con  una  propuesta tambien  del  Consejero Victor para
efectos  de  adicionar  unos  parrafos  los  cuales  quedarian  de  la  siguiente  manera  y
ambos van en  relaci6n a que tanto el distrito 5 con cabecera en  Centla,  como el distrito
19  con  cabecera  en  Nacajuca  son  distrito  y  Municipio  al  mismo  tiempo  y  la  redacci6n
quedaria  de  la  sigujente  manera:  Con  respecto  al  c6mputo  municipal  del  Municipio  de
Centla  Distrito  5  de  Centla,  en  virtud  de  que  todas  sus  secciones  corresponden  al
distrito  5  con  cabecera  en  el  mismo  Municipio,  sera  el  consejo  distrital  de  ese  distrito
quien realizafa el c6mputo municipal del Municipio de Centla,  lo mismo acontecefa para
el  Distrito  19  de  Nacajuca,  el  cual  quedaria  de  la  siguiente  manera;  con  respecto  al
c6mputo  municipal  del  Municipio  de  Nacajuca  en  virtud  de  que  todas  sus  secciones
corresponden al distrito  19 con cabecera en el mismo Municipio,  sera el consejo distrital
de ese distrito quien  realizara el computo municipal del  Municipio de Nacajuca.
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Una moci6n .-----------
EI Secretario del Consejo:  De igual forma  hubieron aportaciones de  la  representaci6n
del   Partido   Movimiento   Ciudadano,   en   la   misma   pagina   catorce   dltimo   parrafo   se
precisa   que   las   consideraciones   anteriores   del   Consejo   Estatal   acorde   a   lo   que
estableci6    la    Comisi6n    de    Organizaci6n    Electoral    y    Educaci6n    Civica,    porq
establecia  que era  la  Direcci6n  Ejecutiva,  de  igual forma  la  misma  adici6n  queda en
pagina  quince  penultimo  parrafo en  el  cual  se  establece  que  bajo el  esquema anterio
conforme  a  los  criterios  previamente  mencionados  se  considera  id6nea  la Propue
presentada   decia    Direcci6n    Ejecutiva   para   que   diga   Comisi6n   de   Organ
Electoral  y  Educaci6n  Civica,  en  la  parte  final  se  va  adicionar  tambi6n  un  punto,  se
correria   los   puntos   de   acuerdo   para   quedar  de   la   siguiente   manera   ...Ios   puntos
primeros,   segundo  y  tercero,   se  adicionaria   un   punto  tercero  que  quedaria   de
siguiente  manera,  se  instruye  a  la  Unidad  de  Comunicaci6n  Social  para  que,  elabore
contenidos  visuales  y  materiales  didacticos,   asi  como  su  difusi6n  conforme  a  cada
Distrito Electoral para que la ciudadania conozca el contenido del presente acuerdo y la
determinaci6n  y  finalidad   de   los  consejos  electorales  distritales  que  fungiran   como
cabeceras de Municipio, en tal virtud Consejera Presidente procederia .----------------------
La  consejera  Presidente:  Si,  me  permite  SeFior  Secretario  hay  una  observaci6n  en
cuanto a la redacci6n que hiciste,  sobre la aportaci6n que hizo el maestro  Hernan,  pero
la   redacci6n   la   propone  el   maestro  Victor,   por  favor  si   puedes  darle   lectura   a   su
propuesta esta aqui mira .-----------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del  Consejo:  Ok,  una  propuesta  mas,  antes de  pasar a aprobaci6n  del
proyecto,  que  se  precise  en  la  redacci6n  de  Centla  el  principio  que  solo  se  mencione
que es el computo de Centla .------------------------------------------------------------------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Una moci6n .-----------
La Consejera  Presidente:  Si ,  maestro .----------------------------------------------------------------
Maestro    Victor    Humberto    Mejia    Naranjo,    Consejero    Electoral:    Asi    como
mencionaste el de Nacajuca, asi esta perfecto,  pero adecuarlo asi el de Centla, es que
al  principio  de  Centla  dijiste,  de  acuerdo  al  c6mputo  municipal  del  municipio  de  Centla
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del distrito  5,  entonces eso del distrito  5 no,  porque  puede confundir,  como  planteas  la
redacci6n de Nacajuca igualito, pero para Centla, eso seria todo .------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Ok,  perfecto,  entonces  retomariamos  la  misma  redacci6n
para efectos de que, quedara en el mismo sentido lo que se establece para el distrito 5
y el distrito  19,  por lo que Consejera Presidente,  atendiendo a su solicitud,  procederia a
solicitar  la  votaci6n,  por  lo  que sefioras y sefiores  Consejeros electorales  se somete a
votaci6n   el   contenido  del   Proyecto  de  acuerdo  que,   emite  el   Consejo   Estatal  del
lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,   mediante   el   cual   se
designan   a   los   consejos   electorales   distritales   que   fungi fan   como   cabeceras   de
Municipio   responsables   de   los   c6mputos   parcial   y   final   que,   corresponda   a   la

.,;,

demarcaci6n  territorial  del  Municipio  para  las  elecciones  de  Presidencia  Municipales y
regjdurias  por  el  principio  de  mayoria  relativa  en  el  Proceso  Electoral  Local  Ordinario
2020-2021,  por  lo  que,  quienes  est6n  a favor sirvanse  a  manifestarlo  al  mencionar su
nombre.  Maday Merino  Damian,  Consejera  Presidente .------------------------------------------
Maestra    Maday    Merino    Damian,    Consejera    Presidente:    A    favor,    con    las
adecuaciones.------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Rosselvy del Carmen  Dominguez Afevalo .-----
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Afevalo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa  L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor con las adecuaciones ------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia  Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Ivlejia Naranjo, Consejero Electoral : A favor -------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral:  A  favor,  con  las
modificaciones que han sido planteadas ---------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala----------------------------------
Licenciado    Hernan    Gonzalez    Sala,    Consejero    Electoral:    A   favor,    con    I
adecuaciones previas a la reunion de trabajo y las que se realizaron ahorita en sesi6n-
EI  Secretario  del  Consejo:  Muy  bien,  Consejera  Presidente  el  proyecto  de  acuer
sometido a votaci6n ha sido aprobado por unanimidad,  por lo que se hace constar q
se  tienen  por  debidamente  notificados  a  las  y  los  consejeros  representantes  de  los
partidos  politicos  presentes,  de  la  aprobaci6n  motivo  de  este  punto  del  orden  del  dia
para  los  efectos  de  los  articulos  8,  9  y  31   de  la  Ley  en  Medios  de  lmpugnaci6n  en
Material  Electoral del  Estado de Tabasco .------------------------------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sef`or   Secretario,   por  favor   de   a   conocer  el
siguiente punto del  orden del d ia .------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho gusto  Consejera  Presidente,  el  octavo  punto
del orden del dia,  es el  relativo Presentaci6n de los proyectos y aprobaci6n, en su
caso,  de  las  resoluciones  que,  a  propuesta  de  la  Secretaria  Ejecutiva,  emite  el
Consejo  Estatal  del  Instituto Electoral y de Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,
en    los   procedimientos   sancionadores   siguientes:   a)   Ordinario   SE/PSO/SE-
TPAC/001/2019,  promovido en  contra de  la Asociaci6n  "Tabasco  Posible", A.  C.,
par el incumplimiento a  la obligaci6n de presentar los informes sobre el origen y
destino de sus recursos, correspondientes a los meses de enero a junio del afio
dos   mil   diecinueve.   b)   Ordinario   SE/PSO/SE-AMAC/002/2019,   promovido   en
contra   de   la   Agrupaci6n   que   pretende   constituir   un   partido   politico   local,
"Asociaci6n    Mexicana   de   Fomento   a    la    Economia   Social",   A.   C.,    por   el

incumplimiento a  la obligaci6n  de  presentar el  informe sobre el  origen y destino
de  sus  recursos  correspondiente  a  los  meses  de junio  y julio  del  ajio  dos  nil
diecinueve.  c)  Ordinario  SE/PSO/SE-SAAC/003/2019,  promovido  en  contra  de  la
agrupaci6n que pretende constituir un partido politico local, "Sociedad en Acci6n
2019", A.  C.,  par el  incumplimiento a  la  obligaci6n  de  presentar el  informe sabre
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el origen y destino de sus recursos correspondiente al  mes de julia del afio dos
mil   diecinueve.   d)   Ordinario   SE/PSO/SE-AMAC/004/2019   y   sus   acumulados
SE/PSO/SE-AMAC/005/2019,              SE/PSO/SE-AMAC/006/2019,              SE/PSO/SE-
AMAC/001 /2020,          SE/PSO/SE-AMAC/002/2020,          SE/PSO/SE-AMAC/003/2020,
promovidos  en  contra  de  "Asociaci6n  Mexicana  de  Fomento  a   la  Economia
Social",  A.  C.,  por  el  incumplimiento  a  la  obligaci6n  de  presentar  los  informes
sobre  el  origen  y  destino  de  sus  recursos  correspondientes  a  los  meses  de
agosto, septiembre, octubre, noviembre y diciembre del afio dos mil diecinueve y
enero  dos  mil  veinte.  e)  Especial  sancionador SE/PES/EGAUON/OO1/2020,  por la
que  se  declara  inexistente  la  vulneraci6n  al  principio  de  imparcialidad  prevista
par  el  articulo   134  de   la  constituci6n  federal,   consistente  en   la  difusi6n  de
propaganda   gubernamental   con    promoci6n   personalizada,   atribuidos   al   H.
Ayuntamiento de Jonuta,  Presidente Municipal y Secretario del Ayuntamiento del
municipio  de  Jonuta,  Tabasco,  con  motivo  de  la  denuncia  presentada  par  el
ciudadano Erie Robert Garrido Argaez .-------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias seflor Secretario; sefioras y sefiores integrantes del
Consejo  para  el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dia  y  de  conformidad  con  el
articulo 23  numeral  3 del  Reglamento de Sesiones  pregunto a  ustedes si es  necesario
abrir  una  primera  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  no  mas  de  diez  minutos,  sefior
Secretario en virtud de que nadie ha hecho uso de la voz,  le solicito someter a votaci6n
el contenido de los proyectos de acuerdo antes mencionados .----------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente,   sefioras   y
sefiores  consejeros  electorales,  se  someten  a  votaci6n  el  contenido  de  los  Proyectos
de las resoluciones que a propuesta de la  Secretaria ejecutiva emite el  Consejo Estatal
del  lnstituto  Electoral y de  Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,  en  los  procedimientos
sancionadores   siguientes:   a)   Ordinario   SE/PSO/SE-TPAC/001/2019,   promovido   en
contra  de  la Asociaci6n  "Tabasco  Posible",  A.  C.,  por el  incumplimiento  a  la  obligaci6n
de presentar los informes sobre el origen y destino de sus recursos,  correspondiente
los  meses  de  enero  a  junio  del  afio  dos  mil  diecinueve.   b)   Ordinario  SE/PSO/S
AMAC/002/2019,   promovido  en  contra  de  la  Agrupaci6n  que  pretende  constituir
partido  politico  local,  "Asociaci6n  Mexicana  de  Fomento  a  la  Economia  Social",  A.
por el  incumplimiento  a  la  obligaci6n  de  presentar el  informe  sobre  el  origen  y
de   sus   recursos   correspondiente   a   los   meses   de   junio   y   julio   del   afio   dos   mil
diecinueve.   c)   Ordinario   SE/PSO/SE-SAAC/003/2019,   promovido   en   contra   de   la
agrupaci6n que pretende constituir un partido politico  local,  "Sociedad en Acci6n 2019"
A.  C„  por el  incumplimiento  a  la  obligaci6n  de  presentar  el  informe  sobre  el  origen  y
destino de sus  recursos correspondiente al  mes de julio del  afio dos  mil  diecinueve.  d)
Ordinario        SE/PSO/SE-AMAC/004/2019        y        sus        acumulados        SE/PSO/SE-
AMAC/005/2019,           SE/PSO/SE-AMAC/006/2019,           SE/PSO/SE-AMAC/001 /2020 ,
SE/PSO/SE-AMAC/002/2020,  SE/PSO/SE-AMAC/003/2020,  promovidos  en  contra  de
"Asociaci6n  Mexicana de  Fomento a  la  Economia Social", A.  C.,  por el  incumplimiento 4

la  obligaci6n  de  presentar  los   informes  sobre  el   origen   y  destino  de  sus   recurs
correspondientes  a  los  meses  de  agosto,  septiembre,  octubre,  noviembre  y diciembre
del    afio    dos    mil    diecinueve    y    enero    dos    mil    veinte.    e)    Especial    sancionador
SE/PES/EGA-JON/001/2020,    por   la   que   se   declara   inexistente   la   vulneraci6n   al
principio   de   imparcialidad   prevista   por   el   articulo   134   de   la   constituci6n   federal,
consistente en  la difusi6n de propaganda gubernamental con promoci6n personalizada,
atribuidos   al   H.   Ayuntamiento   de   Jonuta,    Presidente   Municipal   y   Secretario   del
Ayuntamiento del municipio de Jonuta, Tabasco,  con  motivo de la denuncia presentada
por   el   ciudadano   Erie   Robert   Garrido   Argaez.   quienes   est6n   a   favor   sirvanse   a
manifestarlo al mencionar su nombre:  Maday Merino Damian,  Consejera Presidente ----
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Rosselvy del Carmen  Dominguez Atevalo .-------
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Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor de
todos los proyectos.
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magajia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia  Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Con los proyectos  ---
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:   A  favor  de   los
proyectos
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor de los proyectos .---
EI   Secretario   del   Consejo:   Consejera   Presidente   los   proyectos   de   resoluciones
sometidos a  votaci6n  han  sido aprobados  por unanimidad,  por  lo  que  se  hace constar
que se tienen por debidamente notificados a las y los consejeros representantes de los
partidos  politicos  presentes de  la  aprobaci6n  de  las  resoluciones  motivo de este  punto
del  orden  del  dia  para  los  efectos  de  los  articulos  8,  9  y  31  de  la  Ley  de  Medios  de
I mpugnaci6n en  Materia  Electoral del  Estado de Tabasco .---------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   por  favor   d6   a   conocer   el
siguiente punto del orden del dia.
EI  Secretario del  Consejo:  Con  mucho gusto consejera  Presidente,  el  noveno  punto
del orden del dia es el relativo a la presentaci6n del  informe que rinde el Secretario
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Centrales  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco  de
conformidad con lo dispuesto par el articulo 127 numeral 2 fracciones lx y X de la
Ley Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco ----------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  Sefior  Secretario,  senoras  y  seFlores  integrant
del consejo para  el  desahogo de este  punto del  orden  del dia  y de conformidad  con
articulo 23  numeral  3 del  reglamento de sesiones  pregunto a  ustedes  6Si es
abrir  una  primera  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  no  mas  de  diez  minutos?
Secretario en  virtud  que  nadie  ha  hecho  uso de  la voz,  le solicito  nos diga el  siguiente
punto del  orden del dia.
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho gusto  Consejera  Presidente,  el d6cimo  punt
del  orden  del  dia  corresponde  al   informe  que  rinde  el  Secretario  Ejecutivo  del
lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco   en   Materia   de
Encuestas y Sondeos de opiniones en cumplimiento a lo dispuesto en el articulo
144 numeral 1  del Reglamento de Elecciones del lnstituto Nacional Electoral .------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  Sefior  Secretario,  sefioras  y  sefiores  integrantes
del  consejo para  el  desahogo de este  punto del  orden  del dia y de  conformidad  con  el
articulo   23   numeral   3   del   Reglamento   de   Sesiones   pregunto   a   ustedes,   6Si   es
necesario abrir una  primera  ronda de oradores por un tiempo  no mas de diez minutos?
Sefior  Secretario,  en  virtud  de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la  voz,  le  solicito  nos  de  a
conocer el siguiente punto del orden  del dia .---------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho gusto  Consejera  Presidente,  el  decimo prim
punto del orden del dia es el  relativo a Asuntos Generales .------------------------------------
La Consejera  Presidente:  Gracias  Sefior Secretario,  para  el desahogo de este pun

E]

del   orden   del   dia   y   cumpliendo   con   el   articulo  23   numeral   3   del   Reglamento  de
Sesiones,  pregunto a ustedes,  6Si alguien desea  hacer uso de la voz,  en esta primera
ronda  de  oradores?   Licenciado   Mario  Alejo,   Licenciado  Mario  Alejo  en  esta  ronda,
adelante  Licenciado  Mario .---------------------------------------------------------------------------------
Licenciado  Ivlario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido  Redes  Sociales  Progresistas:  Si,  muy  buenas  tardes,  con  el  perm
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Presidencia, sefiora y sefiores consejeros y compafieras y compafieros representantes
de  Partidos  Politicos,  los  medios  de  comunicaci6n  de  quienes  nos  siguen  a  trav6s  de
internet  les  saludo  con   afecto,   el  tema  que  pretendo  tratar  es  el  de  protocolo  de
atenci6n sanitarias y protecci6n a  la salud en las actividades preparatorias y de jornada
electoral,  protocolo  de  extension  sanitaria  y  protecci6n  de  salud  para  la  operaci6n
casillas  el  dia  de  la  Jornada  Electoral  asi  como  aquellas  medidas  de  seguridad  o
salud   para  c6mputo  distritales,   parciales  y  definitivo,   sin  duda   hoy,   aprobamos
acuerdo  como  bien  decian  historico,  con  un  caso  complejo  en  el  que  se  van  a
todavia los lineamientos para ver c6mo se van a llevar a cabo los c6mputos distritales
como se va contabilizar la elecci6n  de Presidente  Municipal,  en ese sentido analizan(
los  lineamientos que  hay en  otros  Estados  se  ha  abierto  lo de  San  Luis  Potosi,  los
Guerrero en donde ya  los dfas 9 y  18 de noviembre de este af`o,  ellos ya aprobaron un
protocolo  de  atenci6n  sanitaria,  cosa  que  pues  nos  falta  a  nosotros  de  alguna  u  otra
forma  y  creo  que  estamos  a  tiempo,   porque,  pues,   igual  en  enero  inician  las  pre-
campafias,  en  diciembre  las  pre-campaftas  Federales,  en  enero  las  Locales  y  pues
esas son unas cuestiones que deberiamos de tener cuidado de c6mo se van a regular,
incluso  tambien  en  lo  relativo  a  que,  los  funcionarios  electorales  a  quienes  por  cierto
felicito  por ser ayer su  dia,  el  dia del  Servidor  Electoral,  reconozco su trabajo,  tambien
este  instituto  debe  tomar  las  medidas  o  protocolos  atinentes  de  seguridad  sanitaria
para   la   practica   de   diligencia   de   notificaci6n,   ya   sea   de  acuerdos   o   de   inicio   de
denuncia o diversas determinaciones que emita este 6rgano electoral,  como van a salir
los  servidores  ptlblicos,  como  van  a  llegar  a  las  sedes  los  partidos  politicos  de  las
personas denunciadas  para  notificar y que  como se esta  notjficando  un  papel  pues en
efecto  ni  ellos  contraen   una  enfermedad,   ni   mucho  menos  la  persona  que  va  ser
notificada,  por  ello  si  considero  que  para  RSP  resulta  necesario  promover,  analizar y
discutir  un  protocolo  sanitario  para garantizar en  su  contexto  la  salud  de  la ciudadania
durante  las  etapas  de  obtenci6n  de  respaldo  ciudadano,  pre-campaFias  y  campaha&
jornada electoral y c6mputos distritales,  parciales o en su caso definitivos.  Esto en bas
al derecho a  la  salud,  previsto  en  la  Constituci6n  Federal  en  lo que  hace  a  la  cuesti
de  las  pre-campafias  y  obtenci6n  de  apoyo,  si  este  6rgano  electoral  debe  regular
parte  de  los  m6dulos  de  filtro  de supervisi6n,  que  se  instalen  en  las  entradas  de  lo
inmuebles,  en  donde  se  vayan  a  llevar  a  cabo  los  eventos  para  la  militancia  o  en  su
caso quienes buscan el apoyo de la ciudadania a traves de su credencial de elector,  en
el caso de  los candidatos  independientes verificar la  parte del  personal que va atend
o  quienes  se van  hacer cargos  de  los filtros  sanitarios  ,  procurar  los  espacios  amplii
con    buena   ventjlaci6n,    no   consumir   alimentos   en    dichas    areas,    la    limpieza    y
desinfecci6n    de    las    areas    sean    publicas    o    privadas    y    pues    obviamente    las
recomendaciones  de  sanitizaci6n,  en  cuanto  al  alcohol  queda  el  70°/o  y  lavarse  las
manos,  antes,  durante  y  posteriormente  a  la  celebraci6n  del  evento  correspondiente,
sobre todo,  que  este 6rgano  electoral  a trav6s  de  la  Secretaria  de  Salud  tambien,  se
vinculen o se coordinen para efectos de establecer cuanta gente es la que va entrar en
determinado evento,  porque pues,  este procede atipico y como tenemos el caso de  la
pandemia  y el  rebrote  que  platicabamos  hace  unos  momentos  de  que  se esta  dando
pues evidentemente se debe de regular la parte de c6mo se van a llevar a cabo en este
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momento  los actos que  son  para  la  atenci6n  de  respaldo ciudadano y en  su  caso  para
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actos  de  campafia,   porque  pues,  igual  esto  para  el  lnstituto  Electoral  se  realizaran
preferentemente  segun  lo  que  yo  lei  en  los  otros  lineamientos  le  vuelvo  a  repetir  de
Guerrero  y  San  Luis  Potosi,  bajo  una  modalidad  virtual,  lo  que  me  preocupa  igual  es
quien  va  regular esa  modalidad  virtual,  y sobre todo en  lo que ocupa  la  parte  de visita
domiciliadas  como  se van  a  llevar a  cabo esos  protocolos,  porque ya  no  va  ir con  una
comitiva de militantes o en este caso simpatizantes determinado candidato ya hablando
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en  campafia  a  visitar  a  determinada  persona,  porque  de  alguna  u  otra  forma  dejarle
alguna  propaganda  pues  esta tambi6n  si  no  esta  sanitizada,  pues,  tambi6n  puede  ser
una  via  de  contagio  para   la  ciudadania  o  en  su   caso,   como  va   recibir  tambien   la
ciudadania   esa   propaganda,   de   ahi   que   si   considero   preocupante   establecer   un
lineamiento  o   un   protocolo,   porque  pues,   los  volantes,   los  tripticos   constituyen   un
potencial  fuente  de  contagio  y  pues  sobre  todo  se  tiene  que  procurar  que  el  material
pase  por  un  proceso  de  desinfecci6n,  pero  es  en  base  a  un  lineamiento  que  debe
establecer este 6rgano electoral,  es decir,  quien va obligar a  los equipos de brigadas a
promoci6n  del  voto  que  organicen  a  las  o  los  candidatos  y  quien  deba  atender en  su
momento las medidas en  materia de salud,  en  cuanto a  la cuesti6n de  redes sociales,
el  Facebook, twitter en donde tambien se puede promover a  un  precandidato,  siempre
y  cuando  dirijan   la  propaganda  a   la  militancia  o  a   un   candidato  de  forma  abierta,
digamos fijar cual  es el  estandar  minimo  o  el  estandar  maximo  de  promoci6n,  porque
pues,  porque  tambien  acu6rdense  de  que  hay  criterios  de  la  sala  que  establece  una
maxima  que  esta  prohibitivo  realizar  un  tipo  de  propaganda  en  redes  sociales ya  sea
como  banner o en  su caso  algo que este demasiado producido,  esa  parte tambi6n
debe de vigilar dentro del contexto de lo que seria una promoci6n,  sobre todo en lo que
hace  al  c6mputo,  igual,  yo  si  les  solicito y yo se  que estan trabajando en  esa  parfe de
que sean  locales amplios,  se que son dificiles de conseguir,  pero que mas que nada se
asegure  que  el  hecho  que  las  personas  que  vayan  hacer  los  c6mputos,  pues  una
tengan el filtro de sanitizaci6n y en dado caso valoren si siempre va ser la cuesti6n asi,
de acceso pdblico como se hacian antes, cuantas personas seran lo maxjmo que van a
entrar en  la sala de sesiones o en el area de c6mputo y en su momento tambi6n como
garantizar  la  salud  de  sus  trabajadores,   le  vuelvo  a  repetir  esto  es  en  base  a  mi
preocupaci6n  de  la  pandemia  que estamos viviendo,  es  la  preocupaci6n  de  RSP  igual
en cuanto a que las cosas se hagan bien y con tiempo y pues evidentemente creo que
estamos a tiempo,  si consideran que estamos a tiempo de generar un documento igual
hist6rico  con  el  aspecto  que,  se  garantice  la  salud  tanto  de
partidos politicos,  como de la ciudadania en general, es cuanto.

::L`__`

servidores  electorales,

La   Consejera   Presidente:   Gracias,   maestro   Mario,   pregunto,   cumpliendo   con
establecido  en   el   articulo   23   numeral   8   del   reglamento  de   Sesiones   6Pregunto
ustedes si alguien desea hacer el uso de la voz en esta segunda ronda? Maestro Vie
en esta segunda  ronda,  adelante  Maestro Victor .------------------------------------------------
Maestro  Victor  Humberto  Mejia  Naranjo,  Consejero  Electoral:   Gracias  Maestra,
pues, es de suma  importancia el comentario del  Licenciado Mario Alejo,  con  respecto a
los   protocolos   para   atender   esta   pandemia   que,   por   lo   que   veo,   ya   empez6  `a
incrementar,   la  primera  etapa  que  vamos  a  vivir  nosotros,  en  la  que,   la  ciudadan
interesadas  en  las  candidaturas  independientes  va  tener  que  salir,  si  asi  lo  decide
obtener apoyo ciudadano para lograr la candidatura independiente, y que, desde lueg
la Ley les da la oportunidad de hacer reuniones,  pues va ser creo yo el primer protoco
que   se   debe   de   emitir   y   que   nosotros   tenemos   ya   en   revision,   porque,   pue
evidentemente  va  implicar  una  entrega  o  que  le  presten  la  credencial  de elector aquel
auxiliar  o  aquella   auxiliar,   que   le  tenga  que  tomar  la  foto,  tanto  a   la  ciudadana  o
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que  quieran  hacer,  en  su  caso,  creo  yo  que,  en  cuanto  a  la  rigidez  de  la  medida,  si
tienen  que  ser  medidas  que  afecten  en  la  menor medida  al  derecho  de  ...y  que  se
necesarias,  el  elemento  necesario  no  se  refiere  a que,  sean  necesarias  para evitar
propagaci6n del virus,  sino en un test lo que se refiere al elemento necesario que, entre
dos  o  mss  opciones  de   restricci6n   sea   la   menos   restrictiva,   pero  tenga   la   misma
eficacja   para   cumplir   lo   que   se   quiere   hacer,   es   decir,   si   nosotros   tenemos   dos
opciones para hacer una restricci6n de un derecho, debemos de ver primero si las dos
son eficaces para el objetivo y si es asi, debemos de elegir cual de las dos restringen el
derechoyeseserialanecesldad,esese]r:a/2u5namedldanecesarla,dentro¥kio
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de  proporcionalidad  evidentemente,   ahora,   hay  una,   es  sencillo  la  Organizaci6n  de
Estados  Americanos,  emiti6  un  documento  que  se  llama,  son  recomendaciones  para
hacer  campafias  o  para  organizar  proceso  electoral,  es  un  documento  que  ya  se  ha
mencionado   alrededor   de   200   hojas,   y   lo   elabora   la   Organizaci6n   de -Estados
Americanos,  que  fue  la  primera  organizaci6n  a  nivel  mundial  en   hacer  observaci6n
electoral,  entonces  ellos  tenian  pues,  que  viajar  a  otras  latitudes,  y  tenian  que  hacer
observaciones,  observar,  entonces ellos  lo  redactaron  y  ha  sido  retomado  por algunos
OPLES posiblemente por ejemplo,  por Hidalgo que tuvo su proceso electoral,  ahora, en
cuanto hacer cumplir algtln  protocolo que nosotros elaboremos creo yo que, ahi si seria
una  cuesti6n  de  discusi6n,  porque  en  principio  pues  no  somos  nosotros  autoridad  en
materia  de  Salud  para  hacer  cumplir  alguna  determinaci6n,  se  me  hace  complicado
encontrar  en   nuestra   ley  alguna   hip6tesis  que  se   refiera  a  eso  y  donde  nosotros
podamos  sancionar,  creo  yo  que  lo  que  mss  pudi6ramos  hacer  en  algtln  caso  seria
pues  dar vista  a  la  Secretaria  de  Salud,  de  que  no  se  estan  cumpliendo  con  algunas
medidas,  pero  esto  es  algo  discutible,  no  obstante,  debemos  de trabajar de  la -mano
con  la  Secretaria de  Salud y pues en  su  caso,  seguir los protocolos que ella  misma  ha
establecido y  hacer  la  cuesti6n  mas  especifica  con  respecto  a  las  actividades que  se
refieren  a  la  Materia  Electoral,  actualmente es  imposible dividir la  materia de salud con
la  materia  electoral,  no  se  puede dividir,  por qu6,  porque  las  actividades que  se  hacen
en   materia   electoral   como   las   campafias,   pues   implican   la   reuni6n   de   personas,
necesariamente,   entonces   es   indivisible   la   materia   electoral   en   estos   momentos,
entonces  bueno,   nosotros  estamos  trabajando  en  esa   parte  del  periodo  de  apoyo
ciudadano  para el  protocolo,  pero evidentemente  sera  necesario tambi6n  hacerlo  para
otras etapa de este de proceso electoral,  muchas gracias .---------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Bien,   cumpliendo   con   lo   establecido   en   el   articulo   23
numeral 9 del Reglamento de Sesiones,  pregunto a ustedes,  6Si es necesario abrir una
tercera  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  no  mas  de  tres  minutos,  maestro  Hernan,
maestro   Carlos,   maestro   Mario,   perd6n   quien   mss  el   maestro  Juan   Correa,   si  el
maestro Carlos ya, el Consejero Hernan Gonzalez Sala .--------------------------------------- 7`--
EI   Licenciado   Hernan   Gonzalez   Sala,   Consejero   Electoral:   Si,   maestra,   ha
levantado  la mano,  primero el  Representante Trujillo,  le cedo el turno,  que 61  inicie .--.
La Consejera Presidente: Adelante Licenciado Carlos Trujillo, en  uso de la voz .------
Licenciado   Carlos   Truj
Partido  Movimiento  Ciudadano:  Gracias  Presidente,  se  me  parece  muy  atinada  la
intervenci6n  que  hizo  el  consejero  Mario  Alejo  y  muy  atinada  lo  que  dice  el  maestro
Victor en  cuanto  a  que  no  hay,  no  tenemos  un  fundamento  para  hacer obligatorio  un

illo   Peregrino,  consejero   representante   propietario  d

protocolo  que  se  emita,  yo  creo  que  mas  que  una  obligaci6n  juridica  ten6mos  un
obligaci6n  moral,  completamente  como  lnstituto seria  una  obliga6i6n  moral,  pero todos
estamos  hablando  del  lnstituto,  que  tiene  que  jr  un  protocolo,  todo  porque  si,  porque
tienen  mucha  actividad,  pero  tambi6n  tienen  obligaci6n  los  partidos  politicos  de  que
emitan  un  protocolo  como  obligaci6n  moral,  porque  nada  mss  le  estamos  echando  la
culpa  a  todos  menos  a  los  partidos  que  tambien  tenemos  responsabilidad,  y  no  nada
mas  los  partidos,  sino  nosotros  como  ciudadanos  tenemos  una  responsabilidad  de
cuidarnos,  porque  implicitamente  cuidamos  a  los  demas,   principalmente  a  nuestras
familias,  si no hay un fundamento,  yo diria que ese protocolo al tenerlo redactado como
dice el maestro Victor, que ya lo tienen en revision, porque no ponerlo bajo observac
y caljficaci6n  de  la  Secretaria  de  Salud,  para  que  en  un  momento  no  haya  una  criti
esto es en cuesti6n electoral, y que lo remita por oficio la Secretaria de Salud,  para q
cuando haya alguna  inconformidad  se les diga fue revisado  por la Secretaria cie Sal
y  eso  ya   seria   mss  o   menos   una   obligaci6n,   no   hemos   cumplido   inclusive  en   la
Organizaci6n  Mundial  de  la  Salud,  Ia  Secretaria  de  Salud  Federal  ha  emitido  cuanta
cosa  6Hemos  hecho  caso?  No,  ahi  estamos  teniendo  ya  principios  de  los  rebrotes,
porque  no  hacemos  caso,  yo  creo  que  los  protocolos  tambi6n  no  creo  que  le  hagan
caso,  pero  cumplimos  con  una  obligaci6n  moral,  que  tiene  que  tener  el  lnstituto,  Ios
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Partidos  Politicos  y  nosotros  tenemos  que tener  esa  obligaci6n  tambien  de  cuidarnos
para cuidar a  los demas,  es cuanto maestra .---------------------------------------------------------
La  Consejera   Presidente:   Gracias  maestro  Carlos,   adelante  en   uso  de  la  voz,  el
Consejero Electoral  Hernan Gonzalez Sala .----------------------------------------------------------
EI  Licenciado  Hernan  Gonzalez  Sala,  Consejero  Electoral:  Si,  gracias  Consejera
Presidente,  si,  entiendo  perfectamente  la  preocupaci6n  del  representante  Mario Alejo,
igualmente  del   representante  Carlos  Trujillo,   actualmente  ya   las  areas  del   lnstituto
tienen  avance  como  bien  lo  seFial6  el  maestro  Victor  se  ha  enfocado  en  esta  primera
etapa  que  es   la   atenci6n   y  apoyo  ciudadano,   pero   lo  que  es   la  Coordinaci6n  de
Organizaci6n  Electoral  ya  tiene  un  documento  avanzado  que  se  enfoca  en  las  demas
etapas  que  estamos  hablando  de  campaFia  a  campaFia,  tuvimos  la  suerfe  de  que  el
proceso electoral  que se  realiz6  en  Coahuila e  Hidalgo  nos dejaron  ya  precedentes de
ahora  si,  protocolos  que fueron  exitosos,  el  protocolo  de  Hidalgo esta  muy completo  ,
fue un  protocolo general  que abarcaba todas las etapas y Coahuila  hizo protocolos
cada etapa y fue  la  diferencia,  los dos funcionaron  bien y de ahi se estuvo tomando

;:oe;C\
los  dos  instrumentos,   igual  el   lNE  se  enfoc6  en  algunos  protocolos  que  generaron
directamente  ellos  y  obviamente  vamos  a  generar  ese  documento  que,  es  necesario
igual comparto lo que manifesto hace un momento el  representante Carlos Trujillo,  que
tenemos  nosotros  igual  asumir la  responsabilidad,  cada  quien  dentro  de  sus  institutos
partidistas y obviamente  el  protocolo  van  a  ser efectivos  siempre  y  cuando  se  cumpla
que  nosotros  asumamos  esa  responsabilidad  para  que,  nos  cuidemos  unos  a  otras,
personas   y   en   ese   sentido   vamos   a   poder   tener   un   proceso   electoral   exitoso,
obviamente yo creo que a la brevedad en protocolos o si se hace uno general despues
del que ya tiene trabajado el  maestro Victor de apoyo ciudadano se van  a aprobar a  la
brevedad para que nos anticipemos a la fecha de cada etapa,  es cuanto .-------------------
La Consejera Presidente:  Gracias Consejero,  en uso de la voz el Maestro Mario Alejo.
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido  Redes  Sociales  Progresistas:   Muchas  gracias,  con  el  permiso  de  todos
ustedes,   pues   realmente   no   estoy   solicitando   que   se   emita   un   lineamiento
sancionar no,  estoy solicitando se emita  un  lineamiento  para  que  los  partidos  politi
tengamos  en  efecto  una  obligaci6n  Juridica  de  cumplir  con  los filtros,  no  obstante,
que  por obligaci6n  tambien  moral  dijera  el  Maestro  Carlos Trujillo,  nosotros tambien
el  momento  que  hacemos  evento  y  todo,  tenemos  la  obligaci6n  de  hacer  los  fill
correspondientes,  sin embargo,  si en el caso de candidatos independientes de alguna u
otra  forma,  se  presume  que juridicamente  tampoco  estan  obligados,  pero  el  caso  es
que si deben estar obligados, y lejos que haya antecedente o no le vuelvo a repetir esta
el  lineamiento  de  San  Luis  Potosi,  esta  el  lineamiento  de  Guerrero,las  elecciones  de
Coahuila  e  Hidalgo  igual  y tambi6n  el  Juicio  Electoral  30  del  2020  resuelto  por  la Sa
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superior  en  donde  dice  que  el  Derecho  a  la  Salud  esta  prevista  en  la  Constituci6n`
Federal  y  comprende  el  deber  del  Estado  el  atender  los  problemas  de  salud  que   \
afectan a  la sociedad en general,  por lo cual debe emprender las acciones  necesarias
para  alcanzar  ese  fin,  tales  como  la  identificaci6n  de  los  principales  problemas  que
afectan  la salud  publica,  el conglomerado social entre otras cuestiones,  en este sentido
la protecci6n del derecho a la salud entraFia obligaciones para todas las autoridades del
pais   acorde   a   lo   que   dispone   el   articulo   1   de   la   Constituci6n   Federal   que   es   la
ampliaci6n  maxima  de  todo  derecho,  por  lo  que  deben  velar  para  evitar  amenaza
este derecho,  no lo digo yo,  lo dice la sala superior,  evidentemente si,  ambos partido

:s-:     -    -   -i
lnstituto  estan  obligados  a  salvaguardar  la  integridad  de  la  ciudadania  y  sobre todo
salud,  maxime que  se acercan  procesos internos y en  su  momento  la  solicitud  de v
a  traves  de  las  actividades  de  campaFia  y  posteriormente  a  ello  la  jornada  electoral,
donde tambi6n  las casillas electorales deben estar sanitizadas y ahi es donde ustedes
deben  de  actuar en  convenio  que  hagan  con  el  lNE  tambi6n,  para  prever este tipo  de
situaciones   y   en    lo   que   hace   a    los   c6mputos   distritales,    total   o   parcial    pues
evidentemente esa  es  una  cuesti6n  que tambi6n  se  debe  regular en  el  lineam
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el  derecho  a  la  salud  y  la  vida  esta  por encima  de  cualquier...y debemos  de  observ
obviamente eso,  no solamente las instituciones, sino tambien en lo personal cada quiert
lo debe de hacer,  en  lo interno el propio instituto lo que procuramos hacer es jalar esos
protocolos establecidos por la propia Secretaria de Salud y eso lo  haremos tambien en
el   funcionamiento   de   los   Consejos   Distritales   y   de   las   juntas   Distritales   donde
internamente  podemos  llevar  a  cabo  estos  controles,   ahora   bien,  en  cuanto  a  las
actividades  que  realizan  los  partidos  politicos  y  los  candidatos  independientes  en  las
pre-campafias,   en   las   campafias,   asi   como   tambi6n   para   buscar   el   apoyo   del
ciudadano en el  caso de  los que aspiran  a  ser candidatos  independientes,  formular no
solamente  unos  lineamientos,  sino tambi6n  evidentemente  unos  protocolos que tienen
que  ir reitero de acuerdo  a  lo establecido por la  propia  Secretaria de  Salud,  porque  no
tenemos  aqui  ningtln  otro...legal  que  nos  lo  permita,  pero  si  establecer  esto  con  la
finalidad de tratar de garantizar o mss bien tratar de garantizar ese derecho a la salud y
a   la   vida   de   los   ciudadanos  que   participan   en   el   ejercicio   ciudadano  de   las   pre-
campanas y las campaf`as,  muchas gracias ----------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:   En   uso  de  la  voz,   la   licenciada  Yadira   Pantoja  Perez,
ade I a nte I i ce n ci ad a .------------------------------------------------------------------------------------------
La Licenciada Yadira Pantoja P6rez, consejera representante suplente del Partido
Revolucionario  lnstitucional:  Gracias,  muy amable  Presidenta,  por permitirme el  uso
de  la  voz,  si,  esta  representaci6n,  si  bien  recuerdo  aproximadamente  hace  como  un
mes y  medio  solicit6  a  este  consejo  de  manera  respetuosa  el  analisis  de  un  protocolo
en  virtud  de  la  pandemia  que  estamos  viviendo  todos,  inclusive  se  coment6  o  en  su
momento   comente   que,   Ios   paneles   o   la   sala   de   sesiones   como   deberia   en
momento  de  tomarse  en  cuenta,  como  esta  el  lNE,  con  esos  paneles  para  la
distancia,  tambi6n  se  hizo  menci6n  sobre  las  reuniones  que  iban  a  tener  o  se  iba  a
tener  en  su  momento  cuando  fuera  campafia,  recuerdo  bien  que  el  Consejero  Victor
mencion6 que  se  iba analizar el tema y quiero  pensar que es a  eso que se  refiere que
estan  con  los  protocolos,  supongo  que  ya  deben  estar  pr6ximos  a  discutirse  en
consejo para que, todos los representantes, todos los partidos podamos cumplir con I
mismos,  independientemente  de  que  en  lo  que  esos  protocolos  se  acuerdan  en
consejo, esta representaci6n y el Partido Revolucionario lnstitucional ha cuidado muc
todo este manejo en base al cubre bocas,  lo que ya sabemos lo que ha mencionado la
Organizaci6n   Mundial  de   la  Salud,   gel  antibacterial  y  si   por  alguna   raz6n  se   hace
alguna   reunion   siempre   ha   sido  virtual  o  bien   en  espacios   abiertos   como  en   este
consejo en su momento se hizo la recomendaci6n, entonces me parece muy atinada la
petici6n,  tenemos  que  esperar a  que  el  consejero Victor  ponga  ya  los  protocolos  o  el
acuerdo para poder analizarlo y podemos ver los alcances del mismo, es cuanto .--------

el  uso de  la voz el  licenciado Armando,  SecretarioLa Consejera Presidente:  Gracias,
Ejecutivo del Consejo .------------------
EI Secretario del Consejo:  Muchas gracias,  Consejera Presidente,  celebro mucho las
intervenciones del  maestro  Mario,  las  intervenciones del  maestro Trujillo y de todos  los
que se han pronunciado en  cuanto a en t6rminos generales la conservaci6n de la salud
de todas y todos  los que trabajamos en este  lnstituto, de toda  la ciudadania en general
al  final  de  cuentas  el  lnstituto  Electoral  es  un  lnstituto  de  Participaci6n  Ciudadana  y  a2.,25                i
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trav6s  de  todas  las  actividades  que  llevamos  a  cabo  tenemos  contacto  directo  con
muchas  personas,  siempre,  celebro  que  en  ese  ejercicio  de  la  corresponsabilidad  que
tenemos  lnstitutos  Politicos  e  lnstituciones  Electorales  en  el  desarrollo  y  vigilancia  del
Proceso  Electoral  se  est6  analizando  este  tema,  para  el  instituto  electoral  no  ha  sido
una   asignatura   que   ha   quedado   atlas,   es   algo   que   hemos   estado   atendiendo
primigeniamente  para  con  todas  y  todos  los  compafieros  que  presencialmente  tienen
que venir a desarrollar sus trabajos en  la  instituci6n,  los que  han tenido  la  oportunidad
de  venir  se  dan  cuenta  de  los  filtros,  severos  filtros  que  tenemos,  para  que  cualquier
ciudadana,  ciudadano que  ingrese sepa y tenga la claridad y tenga  la confianza de que
todo  lo que se esta  haciendo,  se esta  haciendo  con  base  a  las  recomendaciones que
las   autoridades,    especialistas   y   especializadas   en   el   cuidado   de    la   salud    han
recomendado,    de   igual   forma,    consejera   presidente   yo   quiero   aprovechar   esta
intervenci6n  para  expresar  mi  agradecimiento  a  la  Red  Civica  por  haber  mostrado
solidaridad  para  con  el  personal  que  se  vio  afectado  por  la  situaci6n  meteorol6gica
reciente  que   han   sufrido   muchos  de   nuestros  compaheros,   muchos  y  muchas  de
nuestros  compaFieros,  un  saludo  fraterno  a  todas  y  a  todos  aquellos  que  integran  la
Red  Civica  MX,  un  saludo  fraterno,  un  saludo  fraterno  a  todas  y  todos  los  lnstitutos
Electorales  hermanos  que  han  expresado  su  gratitud,   han  expresado  su  apoyo  no
solamente de manera verbal  o en  las  redes sociales  lo  han  hecho de  manera  material,
ellos  se  han  organizado  para  que,  puedan  llegar  hasta  nuestro  Estado  de  Tabasco
productos  de  primera  necesidad,  mismos  que  se  han  estado  entregando  a  todas  y
todos  los  compafieros  que  han  sido  vulnerados  por  estas  anegaciones  que  hemos
sufrido,  mi  agradecimiento  sincero  sientase  aludido todas y todos  aquellos  integrantes
de la  Red  Civica,  seria cuanto,  Consejera  Presidente .---------------------------------------------
La Consejera  Presidente:  Gracias,  Sefior Secretario  por supuesto antes de terminar,
si quisiera tambi6n agradecer a  la  Red  Civica son  Consejeros y Consejeras electorales
dedicados  al  trabajo  de  la  Organizaci6n  Electoral,  personas  sensibles,  la  verdad  con
todos   los   temas   sociales   y  de   participaci6n   ciudadana,   por  eso  es   nuestro   gran
agradecimiento  por ese gran  apoyo,  tambi6n  el  agradecimiento  a  los compaf`eros  que
aqui   dentro   del   lnstituto   Electoral   tanto   consejeros,   consejeras   que   han   apoyado
verdad,  sinceramente  a  algunos  compafieros,  gracias  por ese  gesto  sincero  en  estos
momentos  tan   dificiles  que  vivieron   nuestros   compafieros,   asi   mismo   haciendo   un
poquito   de   memoria   en   cuanto   a   lo   que   mencionaba   ya   el   sefior   Secretario   y
efectivamente  tenemos  aprobado  por  Consejo  este  protocolo,  pero  como  bien  se  ri
dicho aqui,  no es suficiente, se estara trabajando por supuesto en los demas protocolos
necesarios para echar andar el trabajo que sigue las etapas siguientes de este proceso
electoral,   no  quiero  dejar  pasar,  tambien  felicitar  a   la  comisi6n  integrada  mss  bien
presidida  por  la  Consejera  Elvia,  trabaja tambi6n  en  la  comisi6n  el  consejero Vladimir,
por  supuesto  tambien  la  Consejera  Rosselvy,   han  hecho  un  trabajo  importante
nuestro  Estado,  son  dieciocho  dias  de  difusi6n  para  evitar  la  violencia  hacia  la
creemos que  este trabajo  no  es  menor,  queremos  que todos  los que  nos escuch
todas  las que estan  escuchandonos  sigan  estos trabajos,  y se  sumen y seamos  in
Instituciones,  y  por  supuesto  tambien  personas,  asi  mismo,  quiero  felicitar  ya  lo  han
hecho  aqui  en  esta  mesa  a todos  nuestros funcionarios  electorales,  si  bien,  es  cierto,
nosotros aqui en Tabasco  iniciamos proceso electoral, quiero decir a la ciudadania que
el  trabajador,   el   funcionario   electoral   esta   en   esa   acci6n   continuamente,   trabajos
previos,  trabajos  en  proceso  y trabajos  fuera  de  proceso  electoral,  entonces  mi  mas
sinceros  reconocimiento a todas,  a todos,  los que  han  hecho posible que el dia de  ho
estemos  aqui,  a  pesar de  la  pandemia,  que  el  dia  de  hoy tengamos  los trabajos
tenemos y que se han presentado en esta mesa de consejo,  muchas gracias a todas a
todos,  y  pues  esperemos  seguir  cuidandonos,  porque  indistintamente  de  protocolos,
reglas,   normas,   sanciones,  etcetera,   el  dia  de  hoy  es  cuidarnos  y  tambien  que  la
ciudadania sepa que  nosotros como instituci6n y esta  mesa de trabajo  representantes
de partidos politicos y por supuesto tambi6n de consejeros electorales y todo el trabajo
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electoral   que   se  tiene   aqui,   se   hace   por  un   trabajo   ciudadano,   es   el   trabajo   de
democracia pero como  lo  hemos dicho,  la ciudadania es  la que cuenta en este trabajo,
trabajamos  para  ustedes y  hemos  procurado entre todos  hacer un  buen  ejercicio,  y lo
seguiremos    haciendo,    procurando    su    salud,    su    bienestar,    y    por    supuesto    la
trascendencia democfatica de nuestro estado,  por mi parte seria cuanto hasta ahora,  le
pediria al Sehor Secretario nos de a conocer el siguiente punto del orden del dia .--------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente,  antes  de  dar el
siguiente  punto  del  orden  del  dia,   si  quisiera  tambi6n   agradecer  a  todas  y  todos
integrantes  de  este  instituto  que  tambien  han  apoyado  para  que  se  pudiera  llevar
apoyos a  las y los  compaf`eros que  han sufrido anegaciones y por supuesto a quienes
lo han  hecho  posible,  a quienes lo  han  hecho  material,  a quienes han  ido directamente
a  las  casas  de  nuestros  compafieros  para  que  se  les  haya  entregado  ese  apoyo,  y
Consejera  Presidente atendiendo  a  su  solicitud,  el  dltimo  punto del  orden  del  dia  es  el
relativo a  la Clausura de esta sesi6n .-------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  Sefior  Secretario,  habiendo  sido  agotados  todos
puntos del  orden  del  dia y siendo  las quince  horas con treinta y  nueve  minutos del dia
sabado  veintiocho  de  noviembre  del  afio  dos  mil  veinte,  declaro  formal  y  legalmente
clausurado los trabajos relativos a esta sesi6n ordinaria del Consejo  Estatal del  lnstituto
Electoral y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,  pasen  muy  buenas tardes a to
y todos,  gracias .------------------------------------------------------------------------------------------.
Constando  la  presente  acta  de  veinticinco  (25)  hojas,  misma  que  fue  aprobada  e
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